

Mira este video despacio:

Ahora piensa en los personaje de la actividad anterior.....

¿ Te ha ocurrido lo mismo que a los niños de esta escuela?

¿ Cuántos de tus personajes eran hombres?

¿ Qué profesiones tenían?

¿ Crees que hay profesiones de hombres o mujeres ?

¿ Qué coche tenían ?

¿ Crees que hay coches para hombres o para mujeres?

¿ E instrumentos musicales ? ¿ Hay instrumentos musicales para hombres o para mujeres?

Hasta aquí la reflexión. Ahora nos toca a todos intentar cambiar las cosas. ¿ Quieres hacer un experimento.....? Haz la ficha con algún mayor..... verás como a muchos de nosotros nos ocurriría lo mismo que a ti. EL MUNDO CAMBIA CON TU EJEMPLO, NO CON TU OPINIÓN. Puedes comprobarlo en estos videos

<https://www.youtube.com/watch?v=edJ0kWNzTB4>

<https://www.youtube.com/watch?v=kxkMHVksZiU>